

EL OBRERO DEBE PARTICIPAR en la DIRECCION de la SOCIEDAD

Palabras del Presidente de la Junta Técnica Nacional de la A. C. Española

NOS complacemos en publicar el extracto de uno de los últimos discursos extraordinarios de don Alfredo López, Presidente de la Junta Técnica Nacional de Acción Católica Española, sobre la palpitante cuestión social.

Comienza don Alfredo describiendo el panorama presente del mundo, definiéndolo con palabras del Papa como momento crucial que ofrece grandes facilidades para el bien y el mal. A continuación hace un llamamiento a la Juventud y dice: «Es hora de trabajo intenso y el Papa nos llama a Cruzada... Acción y no lamentos, es el precepto de la hora presente... ¿Quién siendo joven católico puede cerrar los oídos al grito de justicia y fraternidad del pueblo? Nuestro silencio sería condenable ante Dios» Entrado de lleno en el problema social, glosa magistralmente las encíclicas y documentos pontificios:

«Para conquistar al pueblo no se puede dejar de ser rico de espíritu,

y únicamente bajo la premisa se concibe la vocación al apostolado obrero.....

Unidad de la obra en la unidad de la especialización. Esto es necesario porque se fundamenta en la unidad de la sociedad, que si es cristiana no puede vivir dividida en compartimientos estancos».

«El problema social no es económico solamente — sigue diciendo — y no se soluciona ni con un mejoramiento de nivel de vida ni con una participación en los beneficios de la empresa, sino que debe llegar a la participación en la dirección total de la sociedad».

Dice luego que ha llegado el momento de la resurrección de nuestros hermanos los obreros. «Bendita sea la hora — exclama el orador — en que nos tocó vivir esta hora grande del mundo».

Concluye don Alfredo López invocando a los jóvenes católicos de España para que se revistan con entusiasmo de cruzados para salvar a los obreros.

600.000 obreros se manifiestan contra el comunismo

Rio de Janeiro.— Los círculos obreros brasileños, movimiento de más de 600.000 trabajadores, celebraron el V Congreso, para estudiar los problemas que afligen a la clase trabajadora a la luz de las doctrinas sociales de la Iglesia Católica. Al terminar el Congreso, hicieron público el siguiente manifiesto: «Nos repugna un Estado omnipotente como el Estado comunista y en el que las libertades se suprimen en holocausto a una filosofía enteramente contraria a nuestras tendencias y a nuestras tradiciones» «Los cristianos — añade el manifiesto — deben colocarse a la vanguardia de los movimientos sociales del día para imprimirles un sentido espiritual. El obrero está llamado a definirse».

Don Alfredo López

dedica unas líneas a nuestro Consejo Comarcal

EL Director de la Junta Técnica Nacional de la Acción Católica Española, don Alfredo López, se ha dignado dedicar unas líneas de salutación y estímulo apostólico, a petición de nuestro Presidente, para el Consejo Comarcal de Jóvenes de Acción Católica del Alto Ampurdán.

Nos complace en gran manera la atención de don Alfredo, como asimismo le agradecemos el haberse prestado a venir en próxima ocasión a nuestra ciudad para dar un ciclo de conferencias sobre cuestiones sociales.

El texto que nos dedica el ilustre dirigente nacional es como sigue:

«Prometo muy cordialmente a los Jóvenes del Consejo Comarcal de Figueras, pedir a Aquél que es la «alegría de mi juventud» que me conserve siempre joven y siempre alegre para ser de este modo útil, desde mi puesto, a la Juventud de Acción Católica».

Firmado y rubricado: *Alfredo López.*

«Los aumentos recientes en la industria y los nuevos caminos por que van las artes, el cambio obrado en las relaciones mutuas entre amos y jornaleros, el haberse acumulado las riquezas en unos pocos y empobrecido la multitud, y en los obreros la mayor opinión que de su propio valer y poder han concebido, y la unión más estrecha con que unos a otros se han juntado, y, finalmente la corrupción de las costumbres, han hecho estallar la guerra».

«Rerum Novarum»

«Unos cuantos hombres opulentos y riquísimos han puesto sobre los hombros de la multitud de proletarios un yugo que difiere poco del de los esclavos».

«Rerum Novarum»